

Fecha de publicación: 2024-05-21 09:05:24

# Protesta Pacífica en la Vía Aipe-Neiva por Inconformismo Laboral



2024-05-21 09:05:24

La comunidad ha iniciado una protesta pacífica cerrando la vía Aipe-Neiva, permitiendo el paso en ambos sentidos cada media hora.

Los manifestantes expresan su inconformismo con la empresa Ecopetrol, solicitando puestos de trabajo en la compañía.



Prohibido el consumo de bebidas embriagantes a menores de edad. El consumo de alcohol no perjudica para la salud.

### Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

### Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

### Contactanos

CL 14 #1F-02, Neiva-Huila

+57 3173667467

opanoticias@gmail.com

